

Le prochain bus culturel emmènera le samedi 29 Avril les Pertuisiens volontaires voir à Aix la pièce de théâtre « Revenez demain » de Blandine Costaz, avec la talentueuse Marianne Basler, et Gilles Cohen.

Nous arrivons ainsi à notre dixième Bus culturel, un concept que nous avions mis au point afin d'optimiser l'offre culturelle au profit des amoureux du théâtre.

Le concept est « simple », plusieurs fois par an, Pertuis organise des sorties culturelles « hors les murs » avec le concept du « bus culturel pertuisien ».

Il s'agit de proposer des formules « clés en main », c'est-à-dire une sélection de spectacles variés dans les grandes salles aixoises et marseillaises.

Le déplacement en bus est entièrement organisé. Les participants réservent leurs places auprès de notre office de tourisme, les billets sont alors retirés au théâtre même, puis distribués dans le car, ainsi nos Pertuisiens se laissent guider jusque devant les portes du théâtre.

Le succès de cette formule tient dans la simplicité, la sécurité et le confort pour les participants. En effet, de nombreuses personnes seules, qui ne sortent pas en nuitée, peuvent ainsi profiter en groupe d'une sortie culturelle de qualité en toute sécurité.

Dès leur arrivée sur le parking, (boulevard Jean Guigues), une fois montées dans le car, celles-ci n'ont plus aucun souci et peuvent vraiment se détendre. Le bus emmène la délégation pertuisienne à 50 mètres du théâtre.

En outre, les groupes, et les couples sont de plus en plus nombreux à choisir cette formule.

Pensez donc à venir réserver votre sortie culturelle, mais attention, les places sont limitées aux capacités du bus.

Dans l'attente d'avoir le plaisir de vous rencontrer.

Jacques Barone, Adjoint aux animations